

Lesemonat in der Grundschule Rheinzabern

Der Schulelternbeirat der Grundschule Rheinzabern hatte dieses Jahr erstmals den Monat März als „LESEMONAT“ ausgerufen. Lesefähigkeit und Lesekompetenz sind wichtige Voraussetzungen zur Teilhabe an Bildung und an unserer Gesellschaft. Deshalb waren die Kinder bei verschiedenen Aktionen dazu eingeladen, Freude am Lesen zu haben.

Seitdem steht im Eingang der Grundschule ein frei zugängliches Regal, welches zum kostenlosen Tauschen von Kinder- und Jugendliteratur dient. Jedes Kind darf Bücher mitnehmen und nach dem Lesen kann man das Buch zurückbringen oder behalten. Idealerweise stellt man im Gegenzug ein eigenes aussortiertes Buch in das Regal, somit bleibt es immer gefüllt.

Weiter fanden in der katholischen Bibliothek mit Unterstützung durch Frau Christine Schneider-Reiß drei Lesenachmittage statt. Wer die Bücherei noch nicht kannte, durfte sich einen Eindruck verschaffen. Der Schulelternbeirat veranstaltete samstags Lesestunden zu verschiedenen Themenbereichen. Interessierte Kinder füllten die gemütlichen Räumlichkeiten als zum Beispiel der Glücksrucksack, Wicky und die starken Kerle und sogar englischsprachige Literatur vorgestellt wurden.

Ein weiterer Baustein war die Veranstaltung eines Lesebingos. Den kompletten Monat März hatten die Schüler und Schülerinnen Zeit, um spaßige Leseaufgaben zu erledigen. Sie waren aufgefordert, in ungewohnten Situationen zum Buch zu greifen, wie zum Beispiel auf dem Spielplatz, am Telefon oder im Chor mit einem Freund vorzulesen. Nach Bearbeitung einer Bingokarte erwartete sie eine kleine Überraschung in Form eines „Ich-war-dabei“-Ansteckers. Außerdem wurden unter allen Teilnehmern von der Buchhandlung Pausch in Kandel drei Buchpreise verlost! Die glücklichen Gewinner Lina, Anton und Jonathan nahmen die Preise stolz entgegen.

Zu guter Letzt diente der Lesemonat dazu drei ehrenamtliche Lesepatinnen zu gewinnen. Sie unterstützen nun während der Unterrichtszeit die Lehrpersonen durch zusätzliche Leseförderung. Ein herzliches Dankeschön für die Bereitschaft der Eltern zur Unterstützung dieser erfolgreichen Aktion und auch an all die Kinder, welche sich für das Lesen und Bücher begeistern ließen.

